

## 28.10.2017: Wer kann den Volleyball-Herren Beine machen? - Keiner!

Geschrieben von: Matthias Blume

Sonntag, den 29. Oktober 2017 um 09:48 Uhr

---

Der erreichte Doppelsieg am Heimspieltag der Volleyball-Herren spricht Bände - ebenso wie das danach empfundene Körpergefühl des Berichtschreibers: "Hat mal jemand neue Beine für mich...?"

Der Spieltag des 28.10.2017 hatte interessante Paarungen parat. Tabellenführer Wernau bei uns als Tabellen-Zweiten und das 2. Spiel gegen das Tabellenschlusslicht.

Das erste Spiel gegen Wernau hielt alles, was es im Vorwege versprach. Der erste Satz ging umkämpft an uns, der 2. Satz ganz souverän an Wernau. Im dritten Satz ging es wieder knapper zu. Wernau konnte diesen aber letztlich für sich entscheiden, während der 4. Satz knapp an uns ging. Bis dahin ein ausgeglichenes und spannendes Spiel, bei dem sich beide Teams nichts schenkten und den Willen zeigten, das Spiel für sich zu entscheiden.

Im Tiebreak waren unsere Nerven dann die Besseren und wir konnten und mit 15 : 6 deutlich durchsetzen.

Gegen Remshalden folgte das gefühlt leichtere Spiel. Allerdings wurde uns der 1. Satz gleich abgenommen. Gemüter mussten beruhigt werden und es folgte eine Demonstration mit 25 : 9. In den weiteren beiden Sätzen merkte man(n) langsam die Müdigkeit in Beinen und Kopf, jedoch wurden noch einmal alle Kräfte gesammelt, der 3. Satz sehr knapp gewonnen und der endgültig letzte Satz einigermaßen souverän.

Die Bilanz:

- 2 hochinteressante Spielpaarungen (Ein Dank an die Gäste!)
- 9 gespielte kraftintensive Sätze
- 5 Stunden Volleyball
- 2 gewonnene Spiele
- 1 hervorragender Bericht trotz desolatem Körpergefühl: "Ich brauche neue Beine...!"

## 28.10.2017: Wer kann den Volleyball-Herren Beine machen? - Keiner!

Geschrieben von: Matthias Blume

Sonntag, den 29. Oktober 2017 um 09:48 Uhr

---



## 28.10.2017: Wer kann den Volleyball-Herren Beine machen? - Keiner!

Geschrieben von: Matthias Blume

Sonntag, den 29. Oktober 2017 um 09:48 Uhr

---



## 28.10.2017: Wer kann den Volleyball-Herren Beine machen? - Keiner!

Geschrieben von: Matthias Blume

Sonntag, den 29. Oktober 2017 um 09:48 Uhr

---



## 28.10.2017: Wer kann den Volleyball-Herren Beine machen? - Keiner!

Geschrieben von: Matthias Blume

Sonntag, den 29. Oktober 2017 um 09:48 Uhr



## 28.10.2017: Wer kann den Volleyball-Herren Beine machen? - Keiner!

Geschrieben von: Matthias Blume

Sonntag, den 29. Oktober 2017 um 09:48 Uhr

---

